

# INNOV&SEA

*Visit us at* **stand 507**

Category: Testing / Lab



INNOV&SEA est une start-up issue de la recherche scientifique dans le domaine de la biologie marine, de la culture cellulaire et de la réponse au stress des organismes marins. Son objectif est d'accompagner les marques de cosmétiques dans leur démarche écoresponsable afin de répondre à la demande croissante des consommateurs pour des produits solaires ayant un impact minimal sur les écosystèmes marins. Le laboratoire propose une nouvelle façon d'évaluer l'écotoxicité des produits finis ou des matières premières sur l'environnement marin : une gamme innovante et écoresponsable de tests in vitro basés sur des cultures cellulaires d'un organisme marin indicateur reconnu des écosystèmes marins côtiers.



INNOV&SEA is a young start-up resulting from scientific research in the field of marine biology, cell culture and stress response of marine organisms. Its main objective is to help cosmetic brands in their eco-responsible approach in order to meet the growing consumer demand for sunscreen products with a minimal impact on marine ecosystems. Based in Nice, the laboratory offers a new way to assess the ecotoxicity potential of finished products or raw materials on the marine environment: an innovative and eco-responsible range of in vitro tests based on cell cultures of a recognized indicator marine organism of coastal marine ecosystems.



**Address: 27 RUE PROFESSEUR DELVALLE 06000 NICE**

**Tel: +33 6 48 25 59 85**

**[contact@innovandsea.com](mailto:contact@innovandsea.com)**